

Privée de mon doux Jésus, je sentais mon pauvre cœur douloureusement broyé. Oh ! comme il souffrait et gémissait !

En faisant ma ronde habituelle dans toute la Création pour suivre en elle les actes de sa Volonté, arrivée à la mer, j'appelai mon Jésus et je lui dis :

« Mon Jésus, viens, reviens ! Ta petite fille t'appelle dans la mer.

Je t'appelle par le murmure dans l'immensité de l'eau.

Je t'appelle dans l'éclair argenté des poissons.,

Je t'appelle avec la puissance de ta Volonté qui s'étend dans cette eau.

Si tu ne veux pas écouter ma voix qui t'appelle, écoute toutes les voix innocentes qui sortent de cette mer et qui t'appellent. Oh ! ne m'oblige pas à te presser davantage !

Je ne peux plus le supporter ! »

Mais hélas, malgré toutes les voix de la mer, Jésus n'est pas venu.

J'ai dû par conséquent continuer vers le soleil et je l'ai appelé de là.

Je l'ai appelé dans l'immensité de sa lumière.

Je l'ai ainsi appelé en toutes choses.

Je l'ai appelé dans le nom de chaque chose créée

et avec sa propre Volonté qui règne sur elles.

Puis, parvenue sous la voûte des cieux, je lui dis :

« Écoute, Jésus, je t'apporte toutes tes œuvres.

N'entends-tu pas la voix du ciel tout entier, les innombrables voix des étoiles qui t'appellent ?

Elles veulent t'entourer et rendre visite à leur Créateur et Père, et tu veux les renvoyer ? »

Et comme je disais cela, mon doux Jésus est venu se placer au milieu de toutes ses œuvres, et Il m'a dit :

Ma fille, quelle belle surprise tu me fais aujourd'hui !

Tu as amené toutes mes œuvres pour me rendre visite.

Je sens ma gloire et mon bonheur redoubler

- en me voyant entouré par toutes mes œuvres

que Je reconnais comme mes enfants.

Tu as agi aujourd'hui comme une fille

- qui aime beaucoup son père et

- qui reconnaît que son père aime se voir entouré et visité par tous ses enfants.

Cette fille les appelle tous, et elle aime chacun d'eux.

Elle réunit tous ses frères et sœurs et surprend son père.

Pas un ne manque à l'appel et le père reconnaît tous les membres de sa famille.

Oh ! comme il se sent glorifié par tous ses enfants !

Son bonheur atteint son sommet et pour combler sa joie, il prépare une fête plantureuse.

Tous ensemble, le père et ses enfants font la fête.

Dans la plénitude de son bonheur, le père reconnaît la fille qui a rassemblé toute sa famille pour le surprendre et lui procurer tant de bonheur. Cette fille sera aimée davantage parce qu'elle est la raison d'une si grande joie.